



EN LAS COMUNAS DE VICUÑA Y PAIHUANO

Evento meteorológico genera activación de quebradas y deja a personas aisladas

EQUIPO EL DÍA

La Serena

La dirección regional de SENAPRED mantuvo durante la jornada de ayer la Alerta Amarilla para las comunas de Paihuano y Vicuña, debido al paso de un evento meteorológico que afectó al sector cordillerano de la Región de Coquimbo desde el 15 de enero.

En la comuna de Vicuña, la activación de la quebrada de Montiel generó complicaciones en la ruta 41, por lo que un equipo de Vialidad debió trabajar para despejar la vía con maquinarias en terreno.

A raíz de esta situación, 25 personas quedaron aisladas, debiendo refugiarse en un albergue cercano al embalse La Laguna, grupo que incluyó a ocupantes de siete vehículos particulares de origen argentino y una patrulla de Carabineros que se encontraban en la zona del paso fronterizo de Agua Negra.

Según la policía uniformada, el grupo de familias trasandinas que quedaron aisladas en el paso limítrofe, se encontraban bien, contenidos y acompañados por carabineros de la tenencia fronteriza Juntas del Toro, quienes los guiaron hasta el refugio cordillerano a la espera del despeje de la ruta.

Más abajo, en tanto, la activación de la quebrada La Viga provocaba serios daños en el Sistema Sanitario Rural del lugar, dejando a 3.200 personas sin suministro de agua potable en los sectores de Monte Grande, Pisco Elqui, Pueblo Hundido, Quebrada Pinto y parte de Cochiguaz.

En relación con las condiciones meteorológicas en la zona, Tomás Caballero, meteorólogo del CEAZA, señaló que "el evento es principalmente en la zona cordillerana, las nubes y la lluvia, al menos en los modelos, se veían hasta hoy (ayer) jueves en la tarde y ya para los próximos días se ve que estará más despejado. Un poco de nubosidad, pero nada de lluvia".

Frente a este escenario, SENAPRED, en coordinación con la delegación presidencial regional de Coquimbo, continuó evaluando durante toda la jornada la evolución del fenómeno meteorológico y las acciones necesarias para resguardar la seguridad y el bienestar de la población, manteniendo vigente la Alerta Amarilla.

Además, las precipitaciones dejaron sin suministro de agua potable a más de 3 mil personas en diversas localidades cordilleranas. Según pronosticaba el área de meteorología del CEAZA, se esperaba que las lluvias disminuyeran durante la noche de este jueves.



Durante la tarde del miércoles siete vehículos particulares de origen argentino y una patrulla de Carabineros quedaron varados en la alta montaña debido a la bajada de la quebrada de Montiel. No obstante, una vez despejada la ruta, lograron descender hasta el complejo fronterizo.

CEPIDA



La activación de la quebrada La Viga provocó graves daños en el Sistema Sanitario Rural del lugar, dejando a 3.200 personas sin suministro de agua potable.

CEPIDA

VEHÍCULOS LOGRARON DESCENDER

Durante la tarde del mismo jueves, sin embargo, Carabineros informó que personal de Vialidad estaba habilitando una vía para facilitar el descenso de los vehículos que, hasta ese momento, estaban aislados en el sector de La Laguna.

Finalmente, la propia institución policial informaba horas más tarde, que los vehículos lograron descender sin problemas pasadas las 20 horas hacia el complejo fronterizo Juntas del Toro, en donde los ciudadanos argentinos realizaron los trámites correspondientes de ingreso del país.

Para facilitar esta operación, existió una debida coordinación con la Policía de Investigaciones, el Servicio Agrícola y Ganadero y Aduanas para estar preparados ante la llegada de las familias y gestionar de manera eficiente su ingreso a la país.